

Gestalte die Zukunft der Heinsberger Innenstadt mit!

Informieren, inspirieren, mitgestalten.

Die Stadt Heinsberg informiert mit dem PLAN-PORTAL über das Entwicklungskonzept Innenstadt Heinsberg und bietet allen Bürgerinnen und Bürgern die Möglichkeit, sich von zu Hause oder unterwegs aus mit Anregungen und Ideen aktiv am Planungsprozess zu beteiligen.

Teile uns Deine Anregungen und Ideen für die Heinsberger Innenstadt mit!

Was gefällt Dir an und in der Innenstadt besonders gut? Wo hältst Du dich gerne auf? Gibt es Orte, die Du lieber meidest? Wo besteht Verbesserungsbedarf? Fehlt etwas in der Innenstadt? Kommen bestimmte Altersgruppen zu kurz? Was kann die Stadt gemeinsam mit ihren Bürgerinnen und Bürgern tun, um die Innenstadt noch lebenswerter und attraktiver zu gestalten? Welche Zukunftsthemen sollten dabei in den Blick genommen werden?

Zu diesen und weiteren Fragen besteht bis zum 20.03.2022 Gelegenheit, Hinweise, Anregungen und Ideen mitzuteilen.

So einfach geht's

- 1 **Starte die Internetseite**
www.plan-portal.de/heinsberg
- 2 **Klicke auf den Ort in der Karte, über den Du uns etwas berichten möchtest.**
- 3 **Bestätige den Ort, wähle ein Thema und trage Dein Anliegen in das Formularfeld ein.**
- 4 **Sende den Beitrag ab. Nach einer kurzen Prüfung wird dieser innerhalb von 24 Stunden online erscheinen.**

